
NOTA DE PRENSA n. ° 13

Municipalidad inicia trabajos para construir nuevo canal de riego que beneficiará más de 400 agricultores

La Municipalidad de Huánuco está priorizando la atención a los agricultores, por ello, gracias a las gestiones del regidor Roy Gonzáles Cotera, se aprobó la elaboración del perfil y expediente técnico para la construcción del canal de riego de 6 kilómetros que suministra agua para las localidades de Vado, Cascay, Shuruyo, Taruca, Jeka y Chunapampa en el distrito de Churubamba.

Hoy, el equipo técnico de la oficina de Formulación de Proyectos de la Municipalidad de Huánuco, inspeccionó todo el tramo del canal, corroborando que ya colapsó en varios tramos. Está destruida la bocatoma en el río Tambogán, generando malestar en los campesinos, porque en tiempos de sequía, no tienen agua para regar sus cultivos.

Juan de Dios Cloud, presidente de la junta de usuarios, transmitió el problema que afrontan más de 400 personas. La erosión del terreno, la caída de piedras y lodo han destruido el canal de riego. Los agricultores cultivan camote, maíz, zanahoria, frijoles, papa y diversas frutas que les permiten mantener a sus familias.

Los agricultores agradecieron la voluntad política del alcalde Aníbal Solórzano que se comprometió semanas atrás, elaborar el perfil y expediente además de buscar el presupuesto para ejecutar la importante obra.

Huánuco, marzo del 2018

GRACIAS POR SU DIFUSIÓN